

Martes 11 de septiembre de 2012

### Titulares

- *La Administración Departamental ofrece garantías a consulta de partidos políticos*
- *Gestionar recursos para invertir en la gente, objetivo de la nueva Secretaria de Desarrollo*

## Clase política respalda el Plan Estratégico de Desarrollo Económico ‘Santander en Serio’

- \$75 mil millones será la inversión en proyectos turísticos que generarán competitividad y desarrollo

**BUCARAMANGA.** Aceptación y confianza sobre los megaproyectos turísticos y sociales incluidos en el Plan Estratégico de Desarrollo Económico del departamento expresaron los parlamentarios y exparlamentarios de Santander al gobernador Richard Aguilar Villa y al asesor Carlos Fernando Sánchez, durante la reunión de socialización de estas iniciativas que se realizó este lunes en la sala de juntas del despacho del Mandatario seccional.

Megaproyectos que tiene previsto ejecutar el Gobierno Departamental, como el Ecoparque Cerro del Santísimo de Floridablanca y Parque Interactivo de Barrancabermeja, entre otros, recibieron el respaldo de los parlamentarios santandereanos para la gestión de recursos ante el Gobierno Nacional.

Al término de esta reunión, el gobernador Richard Aguilar Villa expresó que “queremos que mientras hacemos un esfuerzo para sacar adelante este Plan Estratégico de Desarrollo, los parlamentarios empleen el mismo discurso de la Administración Departamental para conjuntamente traer mayor inversión a Santander. Eso es competitividad y desarrollo”.

### Progreso basado en el turismo

A esta reunión asistieron los representantes a la Cámara: Lina Barrera, Holger Díaz, Mario Suárez Flórez y Gerardo Tamayo; el senador Mauricio Aguilar Hurtado, y los exparlamentarios Consuelo Durán de Mustafá, Jesús Ángel Carrizosa, Rafael Serrano Prada, Jorge Gómez Celis, Tiberio Villarreal y José Luis Mendoza Cárdenas.

El representante a la Cámara, Mario Suárez Flórez, dijo: “en esta reunión el Gobernador nos presentó la gestión que realiza, y nuestra investidura nos permite jalonar ante el Gobierno Nacional y el Departamento de Planeación estos proyectos de regalías”.

El exparlamentario Jesús Ángel Carrizosa expresó: “hay una proyección importante para el desarrollo del departamento basada en el desarrollo turístico, pero las vías generan un cuello de botella. Es necesario hacer que el Gobierno Nacional entienda que se deben apoyar todos los esfuerzos que se están gestando desde Santander”.

La exparlamentaria Consuelo Durán de Mustafá dijo: “Hoy activamos toda nuestra fuerza para jalonar el desarrollo del departamento, como cuando éramos parlamentarios. Pienso que el Cerro del Santísimo es un foco de progreso y empleo para Floridablanca y Santander.”

Mauricio Aguilar, senador de la República, manifestó: “el Gobierno de Santander socializó toda su estrategia y el fortalecimiento de sectores como el turístico, que cuenta con proyectos de gran impacto en Bucaramanga y las provincias, por eso tenemos que jalonar estos proyectos. Ojalá que todos los parlamentarios estemos de acuerdo y trabajemos en una agenda programática para darle continuidad a estas iniciativas”.

#### **Pie de foto:**

Los parlamentarios y exparlamentarios de Santander conocieron en detalle los alcances de los Megaproyectos turísticos del Plan Estratégico de Desarrollo económico del Gobierno departamental.

## **Gestionar recursos para invertir en la gente, objetivo de la nueva Secretaria de Desarrollo**

- *Gladys Elena Higuera Sierra es economista de la UCC y especialista en dirección de empresas de la UNAB*

**BUARAMANGA.** Gestionar recursos ante el Gobierno Nacional y organismos internacionales para la ejecución de proyectos que contribuyan al desarrollo económico, social, turístico y cultural de Santander es uno de los propósitos de la nueva secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra, quien asumió el cargo este lunes ante el gobernador Richard Aguilar Villa.

La funcionaria expresó que además de fortalecer los programas consignados en el Plan de Desarrollo del ‘Gobierno de la Gente’ en materia de desarrollo económico y social, la directriz del gobernador Aguilar Villa es dar prioridad al apoyo de niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos y adulto mayores, sin discriminación de género ni población.

#### **Fortalecimiento del desarrollo**

La decisión del Mandatario Departamental de nombrar a Gladys Helena Higuera Sierra obedece al propósito de fortalecer las competencias del desarrollo económico y social de Santander, y armonizar las designaciones con el ordenamiento jurídico.

Gladys Helena Higuera Sierra, quien sucede en el cargo a Xiomar Jiménez Mora, es economista de la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC), y especialista en dirección de empresas de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB).

La nueva funcionaria departamental trabajó durante 12 años en el Instituto de Seguro Social (ISS) y fue asesora del Ministerio de Salud.

## La Administración Departamental ofrece garantías a consulta de partidos políticos

**BUCARAMANGA.** La adopción de lineamientos de seguridad y gobierno para garantizar la normal realización de la consulta interna de los partidos políticos, prevista para el 30 de septiembre, fue el tema que abordó el Comité Departamental de Seguimiento Electoral que sesionó este lunes.

La reunión se realizó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación, y fue presidida por el secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, y la delegada de la Registraduría Nacional en Santander, Esperanza Mejía Reyes.

### Acompañamiento institucional

A la actividad asistieron funcionarios de la Procuraduría, Fiscalía, Defensoría del Pueblo, miembros de la Policía y del Ejército Nacional y de algunos municipios de Santander.

Ibáñez Muñoz informó que se trataron temas como términos y procedimientos de la jornada electoral, la presentación del mapa de los puestos de votación, la logística del sorteo de los jurados de votación, los temas de las consultas y la reglamentación de las mismas.

### Consulta de tres partidos

Por su parte, Esperanza Mejía Reyes dijo que en este departamento la consulta interna la realizarán tres partidos políticos: el Polo Democrático, el Mira y el Partido Verde.

“El polo elegirá los delegados al tercer Congreso Nacional. El Mira hará la elección de sectores, y el Partido Verde elegirá a los participantes al Congreso Nacional de Juventudes”, dijo la funcionaria.

Para esta jornada se ha dispuesto de 660 mesas de votación en 272 puestos repartidos en los 87 municipios del departamento, en el que existe un potencial electoral de 1 millón 485 mil 454 votantes.